Preparando 2016

Vicente Terol Orero

Presidente de CAATIE Valencia.

Repletos de proyectos y novedades, desde la Junta de Gobierno de CAATIE Valencia, nos encontramos ya preparando el año 2016. No han sido pocas las acciones que, junto a vosotros, hemos ido emprendiendo o desarrollando en 2015, siempre con el ánimo de potenciar la profesión y abrir nuevos caminos profesionales para un colectivo que tan seriamente se ha visto afectado por esta crisis económica que, parece, empezar a amainar.

Estamos potenciando nuevos terrenos profesionales, como la mediación, del que en las próximas páginas os ofrecemos amplia información. El Colegio, gracias al trabajo de nuestros compañeros de la Comisión de Mediación, se ha constituido como Centro de Mediación y como Centro de Formación en Mediación, lo que nos permite ofrecer cursos de calidad para que nuestros técnicos puedan ejercer como mediadores, en una actividad que va a suponer un punto de inflexión en los sistemas tradicionales de resolución de conflictos.

Hemos impulsado y potenciado, junto al Colegio de Arquitectos y ambas escuelas, la creación del Master de Auditoría y Gestión Energética de Edificios, un nuevo título posgrado de la UPV, que permite el acceso a un campo profesional óptimo para aparejadores, arquitectos técnicos e ingenieros de edificación.

Precisamente, hemos abierto una vía de colaboración con el Colegio de Arquitectos, tras décadas sin emprender proyectos conjuntos. Estamos trabajando estrechamente en temas que redundan en beneficio de las dos profesiones.

Los IEEs son uno de estos temas comunes. Queremos que se les dé el valor que poseen, como documento de mantenimiento de los edificios, como impulsores de su seguridad y como potenciadores de la rehabilitación. Estamos explorando todos los caminos conduzcan a su implantación definitiva y, por tanto, al cumplimiento de la Ley al respecto.

Hemos logrado, tras múltiples conversaciones, reivindicaciones e incluso una campaña en medios de comunicación, que la Conselleria abonara la práctica totalidad de los IEEs que se adeudaban a nuestros compañeros. Ha sido una gran noticia para nosotros y esperamos poder resolver en breve los 4 casos que quedan pendientes.

Con la inestimable ayuda de nuestras comisiones de trabajo, hemos dado un fuerte impulso a la formación, con una completa oferta de cursos y jornadas técnicas en todos los ámbitos profesionales: seguridad, rehabilitación, peritaciones, valoraciones, eficiencia energética, BIM, normativa técnica, control de calidad, proyectos de actividad e incluso un completo ciclo de construcción sostenible que se está desarrollando actualmente.

Estamos trabajando en el desarrollo de la nueva versión de CCwin, adaptado a la actual normativa, el cual, además de elaborar la programación del control de calidad conforme al Decreto 1/2015, facilitará la entrada de los datos del control realizado y la generación del LG 14 en los formatos pdf y ods necesarios para el Registro.

Y hemos ampliado nuestra oferta de servicios a través de la creación, junto a otros nueve colegios de España, de Activatie, una plataforma online, que supone una colaboración intercolegial sin precedentes, a través de la que todos los colegiados pueden beneficiarse de cursos, jornadas, publicaciones, artículos, ofertas de empleo y un portal tuedificioenforma.es que difunde la labor de nuestra profesión en la sociedad.

Esta tarea de difusión de nuestro trabajo también la hemos potenciado desde nuestro Colegio, con notas informativas y campañas en prensa, como la más reciente sobre revisión y reparación de cubiertas.

Estamos mejorando nuestra comunicación externa e interna, dando un impulso a nuestro impacto en las redes sociales y actualizando nuestros medios de comunicación internos. De hecho, y os lo comunico en primicia, éste es el último número de Noticias CAATIE tal como la conocéis. Aprovechando las nuevas posibilidades de la comunicación digital, hemos reconvertido esta revista en un blog abierto al público con el que multiplicar nuestro impacto. Facilitará la inmediatez de la información, con mayores funcionalidades y un carácter interactivo. El blog conectará a su vez con una publicación semanal para el colectivo. Pronto tendréis nuevas noticias la respecto.

Y ahora vamos a por el 2016, con nuevos proyectos por los que seguiremos trabajando. Porque entre todos podemos conseguir los mayores logros para este colegio y la profesión a la que representa.

